

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 28/MKT/X/2017

Resmikan Point of Sales di Kalsel, MNC Sekuritas Sasar Pekerja Tambang dan Perkebunan

TABALONG – Peluang pemasaran produk investasi terus meluas ke berbagai daerah di Indonesia seiring ekonomi yang terus menggeliat. Mencermati hal ini, MNC Sekuritas agresif memperluas cakupan pemasaran dengan menambah *point of sales* di Kalimantan Selatan.

Menurut Senior Equity Sales Retail MNC Sekuritas Herry Wachiedin Adrian Yoga, provinsi tersebut memiliki potensi ekonomi berupa perkebunan dan pertambangan. Salah satunya ialah Kabupaten Tabalong yang memiliki potensi nasabah pekerja kebun maupun tambang.

“Ekonomi Tabalong banyak digerakkan oleh perkebunan dan tambang. Oleh karena itu, potensi investasi dari para masyarakatnya pun juga tinggi. Itu juga menjadi pasar yang kita targetkan, selain instansi atau perusahaan setempat,” ujar Herry di Tabalong, Kamis, 26 Oktober 2017.

Ekspansi MNC Sekuritas di Tabalong ditandai dengan meresmikan Galeri Investasi Bursa Efek Indonesia (BEI) di Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi (STIA) Tabalong, Kalimantan Selatan. Peresmian ini sekaligus menutup rangkaian kegiatan MNC Sekuritas di bulan Inklusi Keuangan pada Oktober tahun ini.

Peresmian ini ditandai dengan seremoni pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerja sama yang dilakukan oleh Ketua STIA Tabalong DR H Jauhar Arifin, Drs., M.M., Kepala Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia (BEI) Harry Prasetyo, dan Senior Equity Sales Retail MNC Sekuritas Herry Wachiedin Adrian Yoga.

Dalam acara peresmian tersebut, MNC Sekuritas bersama Bursa Efek Indonesia turut menyelenggarakan Seminar Pasar Modal bagi sekitar 100 orang mahasiswa dan dosen STIA Tabalong. Seminar ini bertujuan untuk mendorong edukasi di kalangan mahasiswa agar lebih mengenal investasi di pasar modal.

Herry mengatakan peresmian Galeri Investasi tersebut turut melengkapi beberapa *point of sales* yang sudah ada di Kalimantan Selatan. Galeri Investasi BEI STIA Tabalong itu merupakan Galeri Investasi ke-59 MNC Sekuritas, sekaligus *point of sales* ke-97.

“Kami memiliki Kantor Perwakilan di Jalan Ahmad Yani, Galeri Investasi BEI di Politeknik Negeri Banjarmasin (POLIBAN) dan Universitas Lambung Mangkurat (ULM). Artinya, total ada empat *point of sales* MNC Sekuritas di Banjarmasin,” katanya

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 28/MKT/X/2017

Sementara itu, ekspansi MNC Sekuritas di Kalimantan Selatan tersebut mendukung target MNC Sekuritas untuk menembus angka *triple digit* dalam jumlah *point of sales*. Peralannya, di awal bulan depan, MNC Sekuritas akan meresmikan *point of sales* di Cirebon, Pontianak, dan beberapa kota lainnya.

Melalui ekspansi yang agresif untuk menjangkau nasabah retail dan peningkatan layanan terhadap nasabah institusi, tercatat nasabah MNC Sekuritas mencapai lebih dari 26.000 nasabah per September 2017. Artinya, terjadi pertumbuhan hampir 39% secara *Year-on-Year*.

Selain itu, MNC Sekuritas juga bertengger di ranking 21 dengan total nilai transaksi *Year-To-Date* (YTD) September 2017 sebesar Rp 45,7 triliun.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com